

LA FONDATION POUR GENÈVE HONORE DIDIER BURKHALTER, PRÉSIDENT DE LA CONFÉDÉRATION SUISSE

LE PRÉSIDENT DE LA CONFÉDÉRATION, DIDIER BURKHALTER, EST LE LAURÉAT DU PRIX DE LA FONDATION POUR GENÈVE. IL L'A REÇU OFFICIELLEMENT, DÉBUT SEPTEMBRE, DANS LA SALLE DES ASSEMBLÉES DU PALAIS DES NATIONS UNIES À GENÈVE

C'est Ivan Pictet et une délégation du Conseil de la Fondation pour Genève qui sont venus personnellement informer Didier Burkhalter de leur choix. Ce prix prestigieux lui est décerné en reconnaissance de ses efforts en faveur de la Genève internationale. La Fondation entend tout d'abord marquer avec force le bicentenaire de l'entrée de Genève dans la Confédération, auquel la société civile est étroitement associée. Elle rend ainsi hommage dans cet esprit au plus haut magistrat du pays, figure d'intégration qui n'a cessé d'en appeler à la cohésion nationale et au rassemblement.

C'est d'ailleurs la première fois que la Fondation remet son Prix à un membre du gouvernement en exercice de surcroît Président de la Confédération, soulignant par là le caractère exceptionnel qu'elle confère à cet événement en cette année de célébration fédérale. Elle distingue également l'homme d'Etat qui a placé la Genève internationale au cœur de la stratégie de politique étrangère du Conseil

fédéral. Didier Burkhalter a en effet donné une nouvelle impulsion à la promotion de la Genève internationale et commence à recueillir les premiers fruits de son engagement.

ENCOURAGER ET RÉCOMPENSER LE RÔLE CENTRAL DE LA GENÈVE INTERNATIONALE

Enfin, la Fondation pour Genève souhaite saluer l'activité du diplomate qui cherche à consolider la relation de la Suisse à l'Union européenne et à développer des partenariats stratégiques avec les principales puissances émergentes et les acteurs de la mondialisation, dans une série de domaines-clés de la vie internationale.

« Cette politique d'ouverture, de dialogue et de coopération, conduite conformément à la neutralité et à la tradition des bons offices qui caractérise notre pays, ne peut que renforcer encore le rôle de Genève, ville de paix et capitale de la coopération internationale » déclare-t-on au sein de la Fondation.



Une délégation du Conseil de la Fondation de Genève autour de Didier Burkhalter © Fondation pour Genève



Ivan Pictet et Didier Burkhalter © Fondation pour Genève

THE FOUNDATION POUR GENÈVE HONORS DIDIER BURKHALTER, PRESIDENT OF SWISS CONFEDERATION

PRESIDENT OF SWISS CONFEDERATION DIDIER BURKHALTER, IS THE AWARD WINNER OF FONDATION POUR GENÈVE PRICE. HE RECEIVED IT AT THE BEGINNING OF SEPTEMBER DURING A CEREMONY IN WHICH THE LOCAL POPULATION OF GENEVA WILL BE INVITED.

This is Ivan Pictet and a delegation of the Council of the Foundation for Geneva who came personally inform Didier Burkhalter of their choice. This

prestigious award is presented to him in recognition of his efforts in the international Geneva.

The Foundation wants to celebrate the bicentenary of the entry into Confederation in Geneva, in which civil society is closely associated. It pays tribute to the highest magistrate of the country, which has always called for national unity and gathering.

This is the first time that the Foundation awards its prize to a member of the incumbent government, President of Confederation, thereby emphasizing the exceptional nature that gives this event in this year of celebration confederal.

It also distinguishes the statesman who has placed the international Geneva in the heart of the foreign policy

strategy of the Federal Council. Didier Burkhalter has indeed given a new rise to the promotion of international Geneva and began getting the first results of his commitment.

Finally, the Geneva Foundation wishes to recognize the activity of the diplomat who seeks to strengthen the relationship of Switzerland to the European Union, especially with our neighbors, and to develop strategic partnerships with major emerging powers and agents of globalization in a series of key areas of international life.

The choice of the hall of the General Assembly at the Palais des Nations for this ceremony symbolizes perfectly the action awarded the President of the Confederation.